

TRASCENDIÓ

Que el ingreso del secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, al salón de sesiones de San Lázaro para entregar el tercer Informe el pasado 1 de septiembre estuvo precedido de un cabildeo del coordinador de los diputados de Morena, **Ignacio Mier**, con sus pares del bloque opositor, pues existía la inquietud de que la deferencia se interpretara como el *destape* de otro presidenciable. Finalmente se acordó allanarle el paso, como no lo había tenido ningún otro responsable de la política interna para entregar el documento, a condición de que solo lo dejara y expusiera el fundamento constitucional.

Que un día después del tercer Informe, la agenda en Palacio Nacional estuvo apretada pues además de los personajes involucrados en los cambios en el gabinete, llegaron el nuncio apostólico, **Franco Coppola**, y el dueño de Vidanta, **Daniel Chávez**, para hablar con **AMLO**.

Que “yo con Vox, ni a la esquina”, tuiteó **Xóchitl Gálvez** en relación con la “Carta Madrid” que firmaron senadores del PAN, encabezados por **Julen Rementería**, con **Santiago Abascal**, presidente del ultraderechista Vox de España, en la que acuerdan luchar, hágame usted favor, “contra el avance del comunismo”. Otro que dijo “paso” fue **Gustavo Madero**.

Que las pugnas al interior del PRD en Edomex fueron resueltas luego de que el Órgano de Justicia Intrapartidaria declaró “nulas” las diversas reuniones de consejeros estatales que intentaron destituir a **Cristian Campuzano**, resolutive con lo que se le confirma como el único dirigente estatal perredista en esa entidad. ■

